

Friesacherstraße: Autolenkerin verunglückt

Auf der Friesacherstraße ist in der Nacht auf Montag eine 53 Jahre alte Autofahrerin verunglückt. Die Lenkerin prallte bei Möbbling gegen die Leitschienen und wurde unbestimmten Grades verletzt.

Die 53 Jahre alte Frau aus dem Bezirk St.Veit an der Glan verlor gegen 20.00 Uhr im Bereich der Ortschaft Gaming in der Gemeinde Möbbling in einer Rechtskurve die Kontrolle über ihr Auto.



Foto/Grafik: ff-althofen.at

Die Feuerwehren Kappel am Krappfeld, Thalsdorf und Althofen wurden alarmiert. Zuerst wurde angenommen, dass die Lenkerin in ihrem Fahrzeug eingeklemmt wurde. Diese Annahme bestätigte sich aber nicht. Die Frau wurde unbestimmten Grades verletzt.



Foto/Grafik: ff-althofen.at

Lenkerin überstand Unfall mit Totalschaden mir Verletzungen unbestimmten Grades

Die Verletzte wurde nach der Erstversorgung durch das Rote Kreuz in das Klinikum Klagenfurt gebracht. Die Feuerwehr säuberte die fahrbahn von ausgelaufenen Betriebsmittelng. Die Bundesstraße war bis 20.45 Uhr gesperrt.

Publiziert am 20.02.2017

Zwei Klicks für mehr Datenschutz: Erst wenn Sie dieses Feld durch einen Klick aktivieren, werden die Buttons aktiv, und Sie können Ihre Empfehlung an Facebook, Twitter und Google+ senden. Schon beim Aktivieren werden Informationen an diese Netzwerke übertragen und dort gespeichert. Näheres erfahren Sie durch einen Klick auf das i.

- mit Facebook verbunden Social-Media-Dienste aktivieren

Empfehlen **Tellen**

- mit Twitter verbunden

Twittern

- mit Google+ verbunden

G+

- **Zwei Klicks für mehr Datenschutz: Erst wenn Sie dieses Feld durch einen Klick aktivieren, werden die Buttons aktiv, und Sie können Ihre Empfehlung an Facebook, Twitter und Google+ senden. Schon beim Aktivieren werden Informationen an diese Netzwerke übertragen und dort gespeichert. Näheres erfahren Sie durch einen Klick auf das i.** [i](http://orf.at/stories/socialmedia)